



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA PEMBUKAAN PENYAMBUTAN
TAHUN BARU ISLAM 1 MUHARRAM 1440 H
DI MASJID BESAR AL-HIKMAH
KECAMATAN SIAK KECIL - BENGKALIS
LUBUK MUDA, 06 SEPTEMBER 2018**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

YANG KAMI HORMATI:

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAERAH PEMILIHAN SIAK KECIL - BUKIT BATU;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT SIAK KECIL BESERTA ISTRI;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN SIAK KECIL (KAPOLSEK DAN DANRAMIL);
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN SIAK KECIL;

- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS MASJID BESAR AL-HIKMAH KECAMATAN SIAK KECIL, DAN PARA IMAM;
- KEPALA UPT DAN UPTD SE-KECAMATAN SIAK KECIL;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU (LAMR) KECAMATAN SIAK KECIL;
- KETUA MAJLIS ULAMA INDONESIA (MUI) KECAMATAN SIAK KECIL;
- KETUA ORGANISASI KEPEMUDAAN (PEMUDA PANCASILA – KNPI) KECAMATAN SIAK KECIL;
- KEPALA DESA SE-KECAMATAN SIAK KECIL;
- PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH ADAT, TOKOH WANITA;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN SERTA UNDANGAN YANG DIRAHMATI ALLAH;

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR UNTUK MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA PEMBUKAAN PERINGATAN TAHUN BARI ISLAM (1 MUHARRAM 1440H). DI KECAMATAN SIAK KECIL KABUPATEN BENGKALIS INI.

SELANJUTNYA SHOLAWAT TERIRING SALAM SENANTIASA TERCURAHKANBUAT JUNJUNGAN ALAM

NABI MUHAMMAD SAW, SEMOGA KITA TETAP ISTIQOMAH UNTUK MENJADI PENGANUT SUNNAH-NYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN. AMIN YA ROBBAL ALAMIN.

PARA JAMAAH DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA

MENGAWALI SAMBUTAN INI KAMI ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENGUCAPKAN SELAMAT MENYAMBUT TAHUN BARU ISLAM 1 MUHARRAM 1440 HIJRIYAH KEPADA SELURUH LAPISAN MASYARAKAT KECAMATAN SIAK KECIL KABUPATEN BENGKALIS.

KEGIATAN PENYAMBUTAN TAHUN BARU ISLAM 1440 HIJRIYAH INI, BERBARENGAN PULA DENGAN PENERIMAAN KEMBALI 193 ORANG JAMAAH HAJI KABUPATEN BENGKALIS KELOMPOK TERBANG 8 (DELAPAN), TERMASUK 22 ORANG JAMAAH HAJI DARI KECAMATAN SIAK KECIL UNTUK MUSIM HAJI 1439 HIJRIYAH/2018 MASEHI, YANG TELAH SELAMAT TIBA DI KAMPUNG HALAMAN MASING-MASING TADI SIANG.

DARI 196 JAMAAH HAJI KLOTER 8 (DELAPAN) YANG BERANGKAT MENUJU KETANAH SUCI MEKAH

PADA TANGGAL 27 JULI 2018 KEMARIN, ADA 1 ORANG JAMAAH HAJI ATAS NAMA **SUPENI BIN YAHKUN BARNAWI (69 TAHUN) ASAL KECAMATAN BANTAN** YANG TELAH MENINGGAL DUNIA DI MAKTAB 47 MINA SAAT MENJALANKAN IBADAH HAJI. MARI KITA DO'AKAN SEMOGA ALMARHUM MENDAPATKAN TEMPAT YANG PALING BAIK DISISI ALLAH SWT. DAN SELURUH JEMAAH HAJI YANG KEMBALI MENDAPAT PREDIKAT HAJI YANG MABRUR. AMIN YA RABBIL 'ALAMIN.

HADIRIN YANG DIRAHMATI ALLAH

INTI DARI PERINGATAN TAHUN BARU HIJRIYAH ADALAH BAGAIMANA KITA DAPAT MEMAKNAI HIJRAH YANG DILAKUKAN OLEH RASULULLAH SAW, UNTUK LEBIH MENINGKATKAN KEIMANAN DAN KETAQWAAN KEPADA ALLAH SWT, SERTA MENGIMPLEMENTASIKANNYA DENGAN MENEBAR RAHMAT BAGI SEMESTA ALAM.

TENTUNYA MELALUI PERINGATAN TAHUN BARU ISLAM INI, KAMI BERHARAP KIRANYA KITA MAMPU MEMOTIFASI DIRI SENDIRI, KELUARGA SERTA MASYARAKAT UNTUK MEMBENTUK MENTAL, AKHLAQ

DAN KEPRIBADIAN SERTA KEIMANAN YANG KOKOH DALAM MENGHADAPI TANTANGAN PEMBANGUNAN DAERAH DI MASA MENDATANG.

UMAT MUSLIM HARUS MENUMBUHKAN KESADARAN DAN SEMANGAT JUANG UNTUK SELALU BERUPAYA MEMPERBAIKI DIRI DAN MASYARAKAT SEKITAR DENGAN MELAKUKAN AMAR MAKRUH NAHI MUNGKAR SEBAGAIMANA DICONTOHKAN RASULULLAH SAW, PADA PERISTIWA HIJRAH DARI MAKKAH KE MADINAH.

KARENA ITU, KAMI MENGAJAK SELURUH UMAT ISLAM UNTUK MEMULAI TAHUN BARU HIJRIYAH INI DENGAN TEKAD DAN SEMANGAT MUHASABAH MENUJU PERBAIKAN DIRI DAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH

HADITS RASULULLAH SAW MENYATAKAN :

“SEBAIK-BAIKNYA MANUSIA ADALAH ORANG YANG PANJANG UMURNYA DAN BAGUS AMALANNYA DAN SEJELEK-JELEKNYA MANUSIA ADALAH YANG DIBERI UMUR PANJANG DAN JELEK AMALANNYA (PERBUATANNYA). (HR.AHMAD)”

MENYADARI ATAS REALITAS HIDUP DAN KEHIDUPAN SEPERTI ITU, MARILAH KITA SENANTIASA MENDEKATKAN DIRI KEPADA ALLAH AGAR HIDUP KITA SELALU DALAM BIMBINGAN DAN TUNTUNAN ALLAH SWT.

KAMI JUGA MENGHARAPKAN KEPADA SELURUH LAPISAN MASYARAKAT MULAI DARI APARAT PEMERINTAHAN, PARA KEPALA DESA, PARA USTADZ, PARA IMAM, GURU NGAJI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, UNTUK BAHU MEMBAHU SALING BEKERJASAMA DALAM MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU KAMI SAMPAIKAN, DAN KEPADA SELURUH PESERTA LOMBA KAMI UCAPKAN SELAMAT MENGIKUTI LOMBA. KAMI SANGAT BERHARAP DENGAN KEGIATAN INI AKAN TERCIPTA MASYARAKAT SERTA GENERASI MUDA ISLAM YANG TANGGUH, BERAKHLAK MULIA SERTA TUNDUK DAN PATUH PADA AJARAN ISLAM,SEBAGAI CIKAL BAKAL NEGERI BENGKALIS YANG *BALDATUN TOYYIBATUN WAROBBUN GHOFUR*.

SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAPKAN
BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM KEGIATAN
PENYAMBUTAN TAHUN BARU ISLAM 1 MUHARRAM 1440
HIJRIYAH DI KECAMATAN SIAK KECIL KABUPATEN
BENGKALIS, DENGAN INI KAMI NYATAKAN RESMI
DIBUKA. SEMOGA ALLAH SWT, MEMBERKAHI SEMUA
NIAT DAN USAHA KITA. AAMIIN YAA RABBAL 'ALAMIIN.

***PERGI KE MINA MELONTAR JUMRAH
SIAP-SIAP LAKSANAKAN TAWAF IFADAH
TAHUN BARU ISLAM KITA SAMBUT MERIAH
MARI BENTUK PRIBADI BERAKHLAKUL KARIMAH***

***BULAN HIJRIYAH AWALNYA MUHARRAM
TINGKATKAN IBADAH, TELADANI RASULULLAH
SELAMAT MENYAMBUT TAHUN BARU ISLAM
AYO BERHIJRAH, BEKAL HIDUP MENUJU JANNAH***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB.***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ